

Nama : D Ferndy Dwi Kumudl Kelas : VIII
 NISN : 0099774321 Semester : I (Satu)
 Sekolah : SMP KANISUB SUMBER Tahun Pelajaran : 2022/2023
 Alamat : Sumber

A. SIKAP

DIMENSI	DESKRIPSI
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Berkembang sangat baik memahami kehadiran Tuhan dalam kehidupan sehari - hari serta mengaitkan pemahamannya tentang kualitas atau sifat - sifat Tuhan dengan konsep peran manusia di bumi sebagai makhluk Tuhan yang bertanggung jawab.
Berkebinekaan global	Berkembang sangat baik memahami pentingnya melestarikan dan merayakan tradisi budaya untuk mengembangkan identitas pribadi, sosial, dan bangsa Indonesia serta berupaya melestarikan budaya dalam kehidupan sehari - hari.
Bergotong royong	Berkembang sangat baik sesuai harapan membagi peran dan menyelaraskan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Berkembang sangat baik memonitor kemajuan belajar yang dicapai serta memprediksi tantangan pribadi dan akademik yang akan muncul berlandaskan pada pengalamannya untuk mempertimbangkan strategi belajar yang sesuai.
Bernalar Kritis	Berkembang sesuai harapan mengidentifikasi, mengklarifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Berkembang sangat baik mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan atau perasaannya dalam bentuk karya dan atau tindakan serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

Nama : D Fernanda Dwi Kusnadi
 NISN : 0099774321
 Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER
 Alamat : Sumber

Kelas : VIII
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK A			
1	Pendidikan Agama	86	Memiliki penguasaan cukup baik dalam memahami konsep aku hidup ditengah keluarga, persahabatan yang benar, dan melayani dengan gembira.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	91	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik dalam memahami fungsi dan kedudukan Pancasila, menumbuhkan kesadaran terhadap UUD NRI tahun 1945, serta memaknai peraturan perundang-undangan.
3	Bahasa Indonesia	84	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep dasar berita, iklan, poster, slogan, dan juga mengenai dasar puisi yang sudah tercapai.
4	Bahasa Inggris	80	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep <i>obligation, greeting cards, ability, there is/are</i> , dan <i>instruction</i> yang sudah tercapai.
5	Matematika	87	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik dalam mendeskripsikan, menganalisis dan menyelesaikan masalah pola barisan bilangan, kedudukan titik bidang koordinat kartesius, relasi dan fungsi, fungsi linear persamaan garis lurus, dan sistem persamaan linear dua variabel.
6	IPA	84	Memiliki penguasaan dan keterampilan cukup baik dalam menjelaskan, menganalisis, dan menyajikan konsep gerak lurus, hukum newton, dan gerak makhluk hidup, pesawat sederhana, struktur jaringan tumbuhan, sistem pencernaan manusia, zat aditif dan adiktif dalam makanan dan minuman.
7	IPS	87	Memiliki penguasaan yang cukup baik dalam menjelaskan kondisi sosial dan lingkungan alam serta kesejarahan dalam konteks lokal dan regional, nasional, hingga global. Selain itu tentang kondisi geografis Indonesia dan pengaruhnya terhadap aktivitas sosial, ekonomi

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK B			
8	Bahasa Jawa	82	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep legenda daerah, teks berita, dan teks iklan yang sudah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	84	Memiliki penguasaan yang cukup baik pada konsep sendi dan otot dalam keterampilan gerak, penyakit yang diakibatkan oleh sampah, dan gerak spesifik berupa teknik dasar dalam beberapa permainan bola besar.
10	Seni Budaya	84	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep seni rupa dan seni pantomim
11	Prakarya	83	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep pembuatan kerajinan dari sampah, sabun, kardus, dan pengolahan makanan yang sudah tercapai.

Dukun, 17 Desember 2022
Wali Kelas,

Bernadus Brurry Nugroho, S.Pd

Nama : D Fernanda Dwi Kusnadi Kelas : VIII
NISN : 0099774321 Semester : 1 (Satu)
Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER Tahun Pelajaran : 2022/2023
Alamat : Sumber

C. EKSTRAKURIKULER

1	Pramuka	B	Baik. Sudah mampu melakukan baris berbaris dengan baik dan benar, memahami sandi semaphore dan mampu mendirikan tenda dengan baik.
2	Voli	B	Baik. Mampu memahami dan mempraktekkan teknik-teknik dasar permainan bola voli.
3	Basket	B	Baik. Mampu memahami dan mempraktekkan teknik-teknik dasar permainan bola basket.
4	Melukis	B	Baik. Mampu menggambar bentuk dasar dari tema lukisan.
5	English Club	B	Baik. Mampu memahami, mengeja, dan melavalkan kata dalam Bahasa Inggris.

D. KETIDAKHADIRAN


Sakit	: 2
Ijin	: -
Tanpa Keterangan	: -

E. CATATAN WALI KELAS

Dismas, tetap tekun dalam belajar dan kurangi kegiatan yang kurang mendukung kegiatan sekolah!

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Dukun, 17 Desember 2022
Wali Kelas,


Bernadus Brurry Nugroho, S.Pd

.....

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Augustina Lindawati, S.Pd

